

Près de 80 ans après la Libération du pays, la Résistance belge est toujours peu présente dans la mémoire collective des Belges. Cet ouvrage propose, en première partie, une synthèse de sa réalité et de son impact durant la Seconde Guerre mondiale. Puis il évoque en seconde partie, son existence et son activité dans la région frontalière (France/Grand-Duché) du Sud-Luxembourg, d'Arlon à Athus, en passant par le pays de Messancy. Les principaux mouvements et réseaux résistants y sont présentés, avec leurs personnalités marquantes, les hauts faits avérés et les lieux emblématiques remémorés.

Né en 1940, Louis Goffin est titulaire d'une licence-agrégation en philologie romane et il enseigne, durant dix ans, le français et l'histoire dans le secondaire supérieur. Ayant repris des études de sociologie et nanti d'un doctorat en sciences de l'environnement, il mène une carrière universitaire à la Fondation universitaire luxembourgeoise (FUL) qu'il dirige durant neuf ans, à l'UCL, à l'ULB et à Dakar. Retraité depuis 2004, il se consacre à des recherches historiques relatives aux deux guerres mondiales dans le Sud-Luxembourg. Il est membre de l'Académie luxembourgeoise.

Photo de couverture
Opérateurs radio au travail
Collection CegeSoma - DO4 AGR

 Cercle d'histoire
Messancy-Aubange

25 €



La Résistance

en Belgique et dans la région frontalière du Sud-Luxembourg 1940-1944



Louis GOFFIN

Louis GOFFIN

La Résistance

en Belgique et dans la région frontalière
du Sud-Luxembourg
1940-1944



 Cercle d'histoire
Messancy-Aubange